
MI LACTANCIA 

Hola soy Lindy Solís una súper mamá con un gran poder dar 

leche, tengo una hermosa hija llamada Mía Antonella cuando  

ella nació no tenía ninguna duda de alimentarla de mi pecho, 

darle de mi leche, a pesar de que el dolor era insoportable, 

porque mis pezones se cuartearon, se llenaron los senos y me 

pesaban, me dolía si mi bebe cogía mal la teta, me dio fiebre 

lloraba porque no aguantaba el dolor, mi madre decía 

coloque la bebe que ella misma la cura así fue todo paso, lo 

importante es que mi hija está bien de salud ,fuerte, gorda y 

creciendo muy sana, es una conexión tan maravillosa tener a 

mi hija tan cerca, mirándome a los ojos cogiéndome de la 

mano, como diciéndome gracias mamá por mi tética es tan 

mágico poder alimentar a mi bebe y de servirle de almohada 

de darle calor ,aliviar sus fatigas ,calmar sus llantos en la 

noche y prevenirla de muchas enfermedades es la mejor 

medicina que le puedo dar ,saber que la lechita de mamá  es 

la mejor que no necesita envases ,etiquetas y no genera 

ninguna contaminación ni residuos no necesitas de nada para 

un buena producción y lo mejor es que económica no se 

gasta dinero. 

Hay personas que dicen que no es bueno dar seno por 

vanidad, porque no puedes trabajar, porque tu bebe se va 

pegar mucho a ti o porque cumplió los seis meses no es 



buena esa leche y ya no  sirve de nada, todo eso son mitos 

para mí no saben lo que se están perdiendo para su bebe ,mi 

hija acaba de cumplir un año y le pienso dar tética lo que más 

pueda y sé que es una de las mejores decisiones que he 

tomado estoy segura que mi hija está feliz ,gracias a Dios 

tengo el súper poder de hacer leche y soy una vaquita lechera 

a mucho orgullo, no me importa que me la pase chorreada de 

leche, mis blusas manchadas, sacar mi pucheca en cualquier 

lugar, tengo el privilegio de ser mamá y mi bebe esta mejor 

alimentada y crecerá muy sana, soy una mamá orgullosa de 

dar seno . 

Fin. 

                             

           


